



www.mg.co.id

Mbappe Protes Video Terbaru PSG

PARIS (IM) - Video iklan terbaru Paris Saint-Germain (PSG) diprotes Kylian Mbappe. Pasalnya manajemen Les Parisiens hanya menyorot dirinya dalam pariwara tersebut.

Dalam video iklan PSG merilis promosi tiket musim 2023/2024. Dalam video tersebut, Mbappe menceritakan atmosfer hebat para fans Parc des Princes.

Mbappe jadi sorotan utama dalam video berdurasi 73 detik itu dan muncul dalam potongan klip wawancara dan juga aksi-aksi pertandingan PSG.

Menariknya, video itu tidak menampilkan seluruh pemain Paris Saint-Germain. Bintang-bintang PSG lainnya semisal Lionel Messi dan Neymar bahkan hampir tak terlihat.

Absennya banyak pemain Paris Saint-Germain dalam video iklan klub rupanya tidak disukai Mbappe. Bomber 24 tahun itu pun melontarkan protes di media sosial.

Menurutnya, PSG bukan hanya tentang dirinya saja.

Jawara Piala Dunia 2018 tersebut juga mengaku tak mendapat arahan saat diwawancara. "Saya baru saja mengambil bagian dalam melihat kampanye terbaru klub untuk musim 23/24. Saya tidak pernah diberitahu tentang isi wawancara dengan lawan bicara saya," tulis Mbappe di Insta Story.

Ya menegaskan, tidak setuju dengan isi narasi dalam video. "Wawancara ini terlihat biasa saja untuk marketing klub. Saya tidak setuju dengan video yang diunggah. Inilah mengapa saya memperjuangkan hak citra individu. PSG adalah klub besar dan keluarga besar, tentu saja bukan Kylian Saint-Germain," tandasnya.

Mbappe memang cukup galak terkait hak citra individu. Dia pernah menolak sesi foto bersama Timnas Prancis terkait masalah tersebut. ●vdp



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

MU Dituntut Kalahkan Everton

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) akan menghadapi Everton pada lanjutan English Premier League 2022/2023 di Old Trafford, Sabtu (8/4) mulai pukul 18.30 WIB.

Laga ini dapat dimanfaatkan Manchester United untuk kembali ke jalur positif. Apalagi, The Red Devils juga masih belum keluar dari persaingan memperebutkan tempat di 4 besar klasemen. Kemenangan akan berarti penting bagi upaya MU untuk mencapai target tersebut.

Performa pasukan Erik ten Hag itu memang mulai pulih saat kalah 0-2 dari Newcastle. Sebut saja dalam laga tunda kontra Brentford pekan lalu, MU menang 1-0. Hasil ini dapat memotivasi MU mengulangi hasil serupa saat menjamu Everton, tim papan bawah klasemen.

Sebenarnya Old Trafford terhitung cukup angker untuk tim-tim lawan, khususnya di Liga Inggris. Marcus Rashford dan kolega amat sukar ditaklukkan. Dari 14 pertandingan kandang yang sudah digelar,

Manchester United sukses menjangir 10 kemenangan. Sementara itu, 3 laga sisanya berakhir imbang, dan 1 laga lain diwarnai kekalahan.

Statistik ini menegaskan dominasi MU selama bermain di kandang. "Kami senang dengan itu (konsistensi MU di laga kandang), hal itu menunjukkan bahwa kami dapat melakukannya. Kami harus menang di laga nanti untuk menjaga posisi empat besar," ujar Ten Hag.

Everton memang termasuk lawan yang bisa merepotkan MU. Terbukti, pada musim 2021/2022 lalu, The Toffees sempat mengalahkan MU. Namun, 2 pertemuan terakhir telah menjadi milik The Red Devils. ●vdp



MARCUS RASHFORD
Pemain MU



DARWIN NUNEZ
Pemain Liverpool

Liverpool Vs Arsenal Bakal Panas di Anfield

Juergen Klopp mewanti-wanti timnya karena Arsenal sedang menanjak. Walau ia menyimpan keyakinan bisa menang, mengingat ini laga kandang.

LIVERPOOL (IM) - Laga seru dan menarik bakal tersaji di Liga Inggris pekan ini tatkala Liverpool melawan Arsenal, yang dihelat di Anfield, Minggu (9/4) mulai pukul 22.30 WIB.

Liverpool punya rekor kandang yang bagus melawan Arsenal. Dalam enam laga terakhir Premier League di Anfield, Liverpool selalu menang. Liverpool menang 3-1 musim 2016/2017, 4-0 musim 2017/2018, 5-1 musim 2018/2019, 3-1 musim 2019/2020, 3-1 musim 2020/2021, dan 4-0 musim 2021/2022.

Hanya saja, saat ini, kondisi Liverpool dan Arsenal bertolak belakang. Liverpool masih terceder di luar zona Eropa, sedangkan Arsenal

berada di puncak. Catatan superior Liverpool atas Arsenal pun sepertinya bisa terancam.

Dalam empat laga terakhir, atau setelah menang telak 7-0 atas Manchester United, Liverpool seolah terjebak Liverpool kalah 0-1 dan Bournemouth, takluk 0-1 dari Real Madrid sehingga tersingkir dari Liga Champions, disikat Manchester City 1-4, serta hanya mampu imbang 0-0 dengan Chelsea.

Di sisi lain, Arsenal selalu menang dalam tujuh pertandingan terakhir di Premier League. Torehan golnya juga fantastis. Dari tujuh kemenangan beruntun itu, termasuk di antaranya adalah 4-2 atas Aston Villa, 4-0 atas Everton, serta masing-masing 4-1 atas Crystal Palace dan Leeds United.

Pada pertemuan pertama musim ini, yakni pada pekan ke-10, Liverpool sudah takluk 2-3 di markas Arsenal. Dua gol Liverpool di laga itu dicetak oleh Darwin Nunez dan Roberto Firmino, sementara tiga gol Arsenal diciptakan oleh Gabriel Martinelli dan Bukayo Saka (2).

Manajer Liverpool Juergen Klopp mewanti-wanti timnya karena The Gunners sedang bagus-bagusnya. Walau ia menyimpan keyakinan bahwa timnya bisa menang atas Arsenal, mengingat ini laga kandang.

"Arsenal sedang bagus dan dalam kondisi luar biasa dan memainkan sepakbola super, sedap ditonton juga. Tapi kami bermain di Anfield, ini laga kandang, dan catatan kandang kami tak seburuk catatan tandang," kata Klopp dikutip Liverpool Echo.

Ia juga melihat sinyal positif dari timnya, yang berhasil membendung Chelsea di Stamford Bridge. Sisi pertahanan menjadi prioritas Liverpool saat menjamu Arsenal. "Setiap

perkembangan dan setiap langkah dimulai dengan sulit untuk dikalahkan. Dan kami harus sulit dikalahkan lagi. Itulah yang pertama-tama dan paling utama harus kami lakukan. Kalau kami melakukannya, kami membangun kepercayaan diri dan kami jauh lebih dekat dengan versi terbaik kami. Itu tidak mungkin tanpa kerja super keras," ujarnya.

Klopp diperkirakan akan menurunkan skuad intinya antara lain Alisson (kiper), Ibrahim Konate, Virgil van Dijk, Jordan Henderson, Mohamed Salah, Roberto Firmino dan Darwin Nunez.

Sementara di pihak Arsenal, manajer Mikel Arteta meminta seluruh pemainnya untuk fokus dan tidak terlena dengan status sebagai pemimpin klasemen. "Laga nanti sangat berat, Liverpool begitu kuat. Kekuatan mereka merata di setiap lini. Yang bisa kami lakukan adalah fokus dan fokus. Kami harus lupakan dulu soal posisi kami saat ini di klasemen," kata

Arteta di situs klub.

Arsenal memang jadi salah satu calon favorit juara. Apalagi, Meriam London sudah tersingkir di Liga Europa sehingga bisa fokus di Liga Inggris. Arsenal kini unggul delapan poin dari Manchester City sebagai pesaing terdekatnya. Maka di sembilan laga tersisanya, pasukan Arteta pasti ingin sapu bersih kemenangan.

Arteta bakal menurunkan skuad terbaiknya seperti Aaron Ramsdale (kiper), Ben White, Granit Xhaka, Bukayo Saka, Martin Odegaard dan Gabriel Jesus.

Laga lainnya adalah Manchester United vs Everton, Aston Villa vs Nottingham Forest, Brentford vs Newcastle United, Fulham vs West Ham United, Leicester City vs Bournemouth, Tottenham Hotspur vs Brighton & Hove Albion, Wolverhampton Wanderers vs Chelsea, Southampton vs Manchester City dan Leeds United vs Crystal Palace. ●vit

Performa Benzema Sedang On Fire

MADRID (IM) - Karim Benzema sedang on fire setelah berulang didera cedera musim ini. Pelatih Real Madrid Carlo Ancelotti mengungkapkan rahasia di balik penampilan oke striker asal Prancis tersebut.

Pada musim lalu, Mbappe tampil gemilang dengan membawa Madrid menjuarai LaLiga dan Liga Champions. Ada total 44 gol dan 15 assist dari 46 penampilan di seluruh kompetisi.

Boleh dibilang itu adalah musim terbaik Benzema selama memperkuat Madrid dan penampilannya memang menanjak sejak kepergian Cristiano Ronaldo. Tapi, Benzema memang sudah berumur dan musim ini membuktikan kalau dia tidak lagi bisa melawan usia.

Namun akibat cedera, Benzema meredup yang membuat Madrid sulit tampil konsisten dan tertinggal dari Barcelona di LaLiga. Benzema baru bikin

25 gol dan enam assist dari 31 laga di seluruh kompetisi.

Transfermarkt menyebutkan, Benzema melewatkan 15 pertandingan musim ini karena cedera otot. Tapi, Ancelotti tidak tinggal diam dan mencari cara mengembalikan ketajaman Benzema.

Bukti sahnya adalah setelah jeda internasional, Benzema gamuk mencetak gol dari

laga, tiga ke gawang Real Valladolid dan tiga ke gawang Barcelona. Lalu Madrid dibawanya ke final Copa del Rey usai menyingkirkan Los Cules dengan agregat 4-1. Dari empat pertandingan sepanjang bulan Maret, Benzema sudah menorehkan tujuh gol.

"Kerja keras Benzema selama jeda internasional membuahkan hasil. Dia berhasil mencapai kondisi terbaiknya lagi, dan dengan kualitas yang dimilikinya, dia bisa membuat perbedaan apabila dalam kondisi fit," ujar Ancelotti 90min. ●vdp

KARIM BENZEMA
Pemain Real Madrid



Ini Fokus Lampard Bersama Chelsea

LONDON (IM) - Kehadiran Frank Lampard sebagai manajer interim Chelsea diharapkan mengangkat performa klub. Namun ia tak memasang target muluk-muluk. Lampard hanya ingin Chelsea fokus mengumpulkan kemenangan.

Sebagaimana diketahui mantan kapten Chelsea itu mengisi posisi yang ditinggalkan Graham Potter. The Blues saat ini ada di peringkat ke-11 klasemen Liga Inggris dengan 39 poin dan berjarak 14 poin dari zona Liga Champions.

Lampard berharap bisa mengembalikan rasa percaya diri skuad The Blues. "Menyuntikkan rasa percaya diri setinggi mungkin. Soal target, sebisa mungkin kami ingin menang sebanyak mungkin. Ini jawaban paling simpel yang akan Anda dapat. Setiap laga itu berat, tapi kami harus punya keyakinan kepada para pemain di skuad ini. Kami ingin menang,"

kata Lampard dilansir Evening Standard. Ia juga mengatakan hal serupa terkait finis di zona Eropa. Pasalnya kemenangan di tiap laga menjadi sangat penting. "Itu sangat penting, tapi sekarang kami ada di situasi di mana kami ingin ke sana tapi kenyataannya adalah kami harus menang agar punya peluang untuk memperjuangkannya. Saya tidak mau ke sana saat ini. Apa pun tantangan yang ada musim ini, saya di sini untuk melihat dampak maksimal apa yang bisa saya beri," kata Lampard. Ujian pertama bagi Lampard tatkala Chelsea melawan tuan rumah Wolverhampton Wanderers pada lanjutan Premier League di Molineux Stadium, Sabtu (8/4) malam WIB. ●vit



FRANK LAMPARD
Manajer Chelsea

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com